



Bericht vom BIMEO-Stammtisch mit Premiere vom 07.11.2019

„So motivierend kann Arm-Rehabilitation sein!“ Konzentration und Begeisterung sprach aus den Augen. Drei Mal gab es vergangene Woche die Gelegenheit, den BIMEO mit seinen neuen Funktionen auszuprobieren und die Teilnehmer waren jedes Mal kaum von Ihrem spielerischen Wettstreit mit sich oder einem zweiten Patienten wegzubekommen. Auch mit der Erschwerung – bei einem Arm wurde durch ein Gummiband eine Lähmung simuliert - konnte sich das Konzept beweisen. Da der Krafteinsatz mitdokumentiert wird überwiegt auch hier der motivierende Charakter, das Zusammenspiel macht intensiveres Training auch für den beeinträchtigen Arm möglich. Durch die Option der bi-manuellen Nutzung kann der beeinträchtigte Arm vom gesunden Arm unterstützt werden.

Mit den neuen Features können bis zu vier PatientInnen zugleich trainieren, die Vorbereitungszeit beträgt unter zwei Minuten.

Aus dem Feedback: „Die Zeit vergeht so schnell“; „Der Spaß überwiegt“; „Ich bin richtig ins Schwitzen gekommen“; „Toll ist, dass ich schnell wechseln kann zwischen Hands on durch mich und Eigenaktivität des Patienten“ (eine Ergotherapeutin).

Die nächste Gelegenheit, den Bimeo auszuprobieren haben Sie im Rahmen der Fachtagung für Prävention, Rehabilitation und Physikalische Medizin 2020 bzw. auf Anfrage unter Tel. 01/405 42 06-21 oder per mail perner@schuhfriedmed.at.